

Presidenta Bachelet en su visita a Sudáfrica “Chile quiere fortalecer sus lazos con África reforzando las redes y la cooperación”

8 AGO 2014



Durante el almuerzo de Estado ofrecido por Jacob Zuma, la Mandataria hizo un llamado a profundizar la conectividad y el comercio entre ambos países. En sus palabras, también destacó los 20 años de democracia en Sudáfrica y los importantes avances en materia de igualdad y no discriminación.

En el marco de su Visita Oficial a Sudáfrica, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, aseguró que Chile tiene como objetivo aumentar su relación con las naciones africanas. Durante el brindis del almuerzo de Estado ofrecido por la máxima autoridad de Sudáfrica, Jacob Zuma, la Mandataria se comprometió a impulsar los vínculos entre ambos países profundizando su intercambio cultural y comercial.

“Chile quiere fortalecer sus lazos con África reforzando las redes y la cooperación. Tenemos mecanismos de diálogo institucionales vigentes entre América del Sur y África. Además, Chile está acreditada ante la Unión Africana y recientemente comenzó una nueva misión en Ghana, signos concretos de nuestras intenciones estrechar relaciones con este continente”, afirmó la Presidenta.

La Jefa de Estado agregó que esta nueva relación viene de la mano de un trabajo conjunto. “Podemos

y debemos aprovechar todas las posibilidades que nuestras economías tienen para complementarse entre sí. Para ello, por supuesto, hay que mejorar la conectividad entre nuestros países y continentes. Sé que vamos a ser capaces de avanzar en este tema, así como a cooperar en las soluciones de energía y asuntos antárticos”, sostuvo.

Además, reiteró los beneficios que podría traer en ambas naciones un incremento colaborativo.

“Impulsando el comercio y el intercambio es también una manera de mejorar las oportunidades que nuestros pueblos tienen, generar empleo y ofrecer nuevas oportunidades de innovación.

Esto nos ayudará a avanzar en la enorme tarea que compartimos: la construcción de sociedades más fuertes y más justas, donde el bienestar llegue a todos los ciudadanos por igual, ampliar las oportunidades en educación y el progreso a aquellas personas que se han quedado atrás”, señaló.

Asimismo, durante sus palabras la Mandataria felicitó a Sudáfrica por sus 20 años de democracia y destacó los importantes avances en la lucha por erradicar la discriminación.

“Vemos una nación progresista que está llena de energía, participa en los debates internacionales y se ha incorporado plenamente como uno de los países BRICS. Vemos un país que ha enfrentado a los problemas y las divisiones que sufre desde hace muchos años y que tiene una Constitución moderna que recoge y proyecta los principios de igualdad y no discriminación”, aseguró.

Finalmente, la Presidenta aseguró que ambos países todavía vislumbran grandes desafíos de cara al mundo desarrollado.

“Los sudafricanos hoy se enfrentan a diferentes tareas que son inherentes al mundo en el que vivimos, las consecuencias del progreso y de la modernización. Chile también se enfrenta a retos similares. La sociedad moderna ha aprendido a generar riqueza y progreso notable en la tecnología, las condiciones y los conocimientos que viven, pero también ha dado lugar a distorsiones enormes que han aumentado la diferencia material entre los seres humanos”, explicó.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores